

広報 だいもん

第38号
令和6年1月20日
大門地域振興会
TEL 52-0558

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。
皆様には輝かしい新春を迎えたことと、お喜び申し上げます。
昨年は、コロナが下火になり、各種活動・行事ができ、参加・協力を賜り、
厚くお礼申し上げます。
また、猛暑、洪水、火事などがあり、防災意識向上・訓練などを企画してい
た折、元旦から大地震・津波警報、多少の被害が発生しました。避難所の開設
など多々課題があり、対処していきます。
水辺のだいもん市、鮎まつり、敬老会、文化まつりなど各種行事にも、今年
も役員・事務局・自治会長と工夫して地域の交流ができるよう進めますので、
ご協力をお願いいたします。
皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。

大門地域振興会 会長 角谷 宗一



今年も盛り上がった大門鮎まつり！！

7月9日（日）恒例の大門鮎まつりが、庄川水辺の交流館で今年も盛大に行われました。
会場では昨年度、大きな話題となつた鮎のつかみ取りが今年も開催されました。ピチピチ跳ねる
鮎を捕まえようと、大人も子供も大はしゃぎ。捕まえた鮎は、炉端でそのまま塩焼きに。

会場では飲食コーナーも設けられ、用意されたお弁当や飲み物と一緒に、みんなで焼きたての
美味しい庄川の鮎を堪能しました。



つるつるや！

なかなか
捕まえられん！



うまいが
焼いてやっぞ！



串の打ち方が
ポイントやぞ！



盛大に開催！大門地区敬老の集い

おわら踊りのステージ▶

令和5年9月18日（月曜日）、大門総合会館大ホールにて「大門地区敬老の集い」が開催されました。アトラクションとして福美会による民謡と三味線、踊りの他、おわら月の会による、こきりこ踊りと越中おわら踊りが披露されました。会場では華やかなステージに、皆さんうつとり。地元富山の良いところを謡い上げた相撲甚句も場を盛り上げました。



見どころいっぱい！大門文化まつり

11月3日（金）、大門コミュニティセンターにて「大門文化まつり」が開催されました。今年度は展示、芸能発表ともに充実した内容となり、訪れた人々は思い思いに作品や芸能を鑑賞し、充実したひと時を過ごしていました。



素敵なおみやげ！



作品に
思いをこめて



会場の皆さんも
一緒に！



素晴らしい
音色でした♪



華やかな
ステージ！



豊かな学びの場を！～生涯学習～

高齢者学級

9月22日（金）、支え合いネットワーク事業との共催で「二周目の人生を輝かせるには！！」と題し、健康講座が開かれました。真生会富山病院の刀塚俊起先生を講師に迎え、高齢者の皆さんに向けてこれから的人生を楽しむ方法について、楽しく学びました。



児童学級

7月29日（土）、親子夏休み工作教室が行われました。夏休みの半日を使い、親子で「竹灯籠」作りと「段ボールアート」に挑戦しました。ドリルを使って竹に穴をあけ、ライトを入れて仕上げる灯籠と、段ボールで作った動物や恐竜に着色して仕上げる工作に取り組みました。



地元の大工さんが先生です！



ルーターを使って削りました！

女性学級

10月28日（土）、男女共同参画事業と共にアクリル板を削って描く「スクラッチアート教室」が開催されました。写真のように精密な絵を描くことができる新しいアートに、みんな夢中で取り組みました。



国宝に指定された勝興寺を見学した後、商工レストラン「松風」でランチをいただきました。



島種苗店さんを講師に迎えてお正月向けの寄せ植え作りにチャレンジしました。色鮮やかで美しい寄せ植えができ上りました。



その他「水辺のだいもん市」も生涯学習事業とのコラボです。

支え合いネットワーク事業の取り組み！



大門地域振興会では様々な活動とコラボしながら
地域の支え合いネットワーク事業に取り組んでいます。

二口の
「吉田はん」まで
歩きました！



福寿会とのコラボ
「春のウォーキング」
「秋のウォーキング」
生涯学習事業も！



生涯学習事業とのコラボ
「独楽ちゃんの楽しい演奏会」

水辺のだいもん市とのコラボ
で振舞われた鮎の唐揚げ！

「実りの畠」「青空ばたけ」で世代交流！

大門地域振興会で整備を続けている防災広場の畠では、今年度も野菜が植えられ、地域の幅広い世代の人々の交流の場となっています。生涯学習事業の一環として、高齢者学級、女性学級、児童学級から多くの方が参加し、一緒に作業を楽しんできました。畠作り、苗植え、収穫等、畠でのイベントがある時には、ぜひご参加ください。

4月15日

ジャガイモの種芋植え



種芋植え



スズムシ採集

7月16日

ジャガイモの収穫



ジャガイモ
収穫



いっぱい
採れたね！

9月16日

冬野菜の種植え
スズムシの採集



冬野菜収穫



11月23日

冬野菜の収穫



<https://daimon-chiiki.seesaa.net/>
「大門地域振興会のブログ」



随时、更新中！

コードリーダーで読み取ってね！

【編集後記】

昨年、地域で起こった水害、新年早々に起こった大地震など、心が折れそうになることが何度もありました。その度に助け合い、励まし合うのは同じ地域に暮らす仲間達です。防災に対する意識を高めながら、みんなでこの地域の安全を守ってゆきたいものです。これからもこの町で安心して暮らしたいという願いがこもった左義長の火の粉が、今年も天高く舞い上りました。

令和6年の左義長の様子